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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 8)  ODG CC 31/07/2020 CONVENZIONE TRA I COMUNI DI 

BIBBIENA, SUBBIANO , PRATOVECCHIO STIA PER LA GESTIONE IN FORMA ASSOCIATA 

DELL’UFFICIO DI SEGRETERIA COMUNALE   

Presidente Andreani:” La parola al Sindaco.” 

Sindaco:” La convenzione che riguarda il dottor Liberto il nostro Segretario comunale che 

ringrazio ovviamente di fronte a tutti  per la disponibilità sempre dimostrata sia per noi che 

anche per altri enti che ci hanno chiesto una mano per questo periodo molto difficile per gli 

Enti locali dal punto di vista del Segretario comunale perché purtroppo è una figura che sta 

andando, insomma ce ne sono sempre meno purtroppo nel panorama locale e nazionale, e sia 

il Comune di Subbiano sia il Comune di Pratovecchio Stia sono rimasti sguarniti di questa 

figura importantissima e ci hanno chiesto una mano, noi abbiamo accettato perché crediamo 

comunque  nell’aiuto istituzionale con gli enti che ci tanno vicino, soprattutto gli enti del 

Casentino e nella reciproca collaborazione e abbiamo quindi proposta una convenzione che 

andiamo ad approvare in questa sede che tra l’altro è già stata approvata nei rispettivi 

Consigli comunale di Pratovecchio Stia e di Subbiano e questa convenzione prevede che il 

Segretario comunale il dottor Liberto rimarrà nel nostro ente per il 50%, per il 33% sta a 

Subbiano e per il 16% sarà a Pratovecchio Stia quindi sostanzialmente tre giorni a settimana a 

Bibbiena, due giorni a Subbiano e un giorno a Pratovecchio Stia, indicativamente questo è, poi 

sarà il Segretario a organizzarsi come vorrà, ovviamente al titolarità del Segretario rimane a 

capo del nostro Comune ma le spese chiamante saranno suddivise sula base delle varie 

percentuali dette in precedenza. Il Segretario lo ringrazio nuovamente per la disponibilità 

perché sia Pratovecchio Stia sia Subbiano erano in gravi difficoltà anche per motivi diversi se 

vogliamo, Subbiano ha manifestato anche più di una necessità anche di intervento 

manageriale infatti l’ha richiesto almeno due giorni a settimana, mentre Pratovecchio Stia 

aveva una necessità più di segreteria quindi di verbalizzazione ed è per questo che sono state 

proposte le percentuali che abbiamo inserito in questa convenzione.” 

Presidente Andreani:” Interventi in merito? Nessuno, Si mette a votazione ci sono contrari? 

Astenuti? 3, il resto favorevole 11,   per l’immediata eseguibilità stesso esito.” 

 


